

Encuesta Casen: cerca de 8 mil domicilios serán visitados

REGIÓN. El proceso apunta a saber la situación socioeconómica de los vecinos. No es obligación responder el formulario, el que también es anónimo.

Daisy Castillo T.

ciudades@mercuriovalpo.cl

En la Región de Valparaíso, un total de 7.994 domicilios serán visitados para aplicar la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional, Casen 2024, sondeo que, en todo caso, no es obligatorio responder.

El proceso que se inició el pasado 1 de noviembre y que se extenderá hasta el 31 de enero de 2025, tiene como finalidad obtener información detallada sobre la situación socioeconómica de la población.

UNA RADIOGRAFÍA

La seremi de Desarrollo Social y Familia, Claudia Espinoza, señaló que la Casen y sus resultados son relevantes para la generación de las políticas públicas. En tal sentido, indicó que “es una buena radiografía de la situación socioeconómica de nuestro país. En función de ésta, se definen los presupuestos de los Fondos Nacionales de Desarrollo Regional (FNDR), se definen presupuestos municipales y también la destinación de recursos para ámbitos de educación y de salud y, por eso su importancia, para que todos podamos contribuir a ella”.

Además, la autoridad insistió en que la encuesta no tiene impacto en el Registro Social de Hogares, de manera que no afecta en la entrega de beneficios que, actualmente, reciben las familias.

El Centro de Microdatos de la Universidad de Chile es la institución que tiene a cargo la realización de la encuesta.



HASTA EL 31 DE ENERO DE 2025 SE REALIZARÁ LA ENCUESTA CASEN.

12.000 viviendas se espera que sean parte de la muestra de la Encuesta Casen en la Región de Valparaíso.

La directora ejecutiva de la entidad, Lorena Flores, señaló que los encuestadores que se trasladarán a los domicilios cumplirán con ciertos requisitos: “Todos y todas van a andar con una credencial plástica que dice que son del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile y, ahí tienen su rut. Si la persona necesita alguna otra verificación, en la página web del Centro de Microdatos hay una parte que dice ‘Verifica a tu Encuestador’. Esto también está en el flyer que les van a en-

tregar, donde puede escanear el código QR, pone el rut y va a saber, inmediatamente, si es un encuestador de la Universidad y si está trabajando para la Casen”.

La persona informante, es decir, quien responda la encuesta, debe ser mayor de 18 años, que pueda manejar la información respecto del resto de los integrantes del hogar. En caso de no encontrarse en el momento de la visita, se programarán encuentros adicionales en diferentes horarios.

La seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga manifestó que “en la Región de Valparaíso son 12.000 las viviendas que van a ser encuestadas, 8.000 de ellas como parte del muestreo”.

Añadió que se trata de una

“Se trata de una encuesta de carácter anónima y sus datos sirven para elaborar políticas públicas”.

María Fernanda Moraga
Seremi de Gobierno

“Es una buena radiografía de la situación socioeconómica de nuestro país”.

Claudia Espinoza
Seremi de Desarrollo Social

encuesta que es de carácter anónima y sus datos sirven para poder utilizar los recursos, elaborando políticas públicas y programas sociales que respondan a las necesidades y a las urgencias de los vecinos de la Región de Valparaíso y del país en general.

ALTO RECHAZO: VIÑA

Viña del Mar y Concón son las comunas dentro de la zona que han demostrado un mayor rechazo (10%) a la hora de responder encuestas. La seremi de Gobierno manifestó que “nosotros creemos que tiene que ver también con la cantidad de condominios existentes en ambas comunas, que imposibilitan o hacen más difícilso la elaboración y la toma del muestreo”.

CS